

## Presqu'île : Création d'une allée verte le long de l'A480

*Située en contrebas de l'A480 et le long du CEA, les travaux de l'allée verte vont se poursuivre. Une 1<sup>ère</sup> tranche de la piste de chantier a été réalisée cet été afin de desservir le chantier de la Biomax.*



Pour pouvoir poursuivre la réalisation de cette allée verte, qui viendra à terme remailer le quartier de la Presqu'île, les peupliers situés le long du talus de l'autoroute doivent être coupés. **La coupe aura lieu à partir du lundi 5 novembre 2018** pour une durée d'un mois environ. 96 peupliers en alignement seront concernés.

**Ils seront remplacés progressivement par 450 sujets qui seront replantés in situ.** Erables, aulnes, cèdres, micocouliers, chênes, magnolias et tilleuls (etc.), ce sont au total **15 essences** (contre une seule aujourd'hui) qui **viendront enrichir la biodiversité** dans ce secteur, situé le long de l'A480 et à proximité du Drac.

**Les plantations de l'allée verte commenceront dès cet hiver avec 150 sujets replantés.** Les plantations se poursuivront

ensuite au fur et à mesure des travaux de cet espace public (d'une longueur de 2 km au total) qui sera achevé à horizon 2022.

A noter, les troncs des peupliers coupés seront transformés en copeaux et valorisés en combustibles pour le réseau de chauffage urbain.

Certains d'entre eux seront installés comme bancs publics près du pont d'Oxford.

Renseignements :  
InnoVia - Aménageur de la Presqu'île - contact@innovia-sages.fr - 0476484809

